



Amenazan a candidato de MC de Nanchital

■ En un video que circuló ayer en redes sociales, lo acusan de ser rival de la Mayiza

XALAPA, VER.

STAFF IMAGEN DEL GOLFO

En un video, un grupo de hombres armados vestidos con trajes tácticos que se identificó como La Mayiza, que operaría en la zona sur de Veracruz y límites con Tabasco, amenaza al candidato del partido Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de Nanchital, Elvis Ventura Juárez.

Los presuntos delinquentes, acusan al empresario y candidato a la alcaldía y señalan en el mismo tono a otros transportistas y constructores afiliados a la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CA-TEM) de esa zona de Nanchital.

COATZACOALCOS 03



Solo buscan desestabilizar proyecto: Elvis Ventura

NANCHITAL, VER.

STAFF

Tras la difusión del video donde es amenazado, el candidato a la presidencia municipal de Nanchital por Movimiento Ciudadano, Elvis Ventura Juárez señala: "Lamentamos profundamente que este tipo de acciones solo busquen

desestabilizar proyectos políticos legítimos y alterar la tranquilidad nuestra gente. No represento a nadie que quiera hacerle daño a nuestro municipio, representó el deseo legítimo de un pueblo que anhela justicia, desarrollo y dignidad", señala en un comunicado.

COATZACOALCOS 03



Veracruz va a estar en paz: Rocío Nahle

■ La gobernadora confirmó refuerzo con más de mil policías a 15 días de elecciones para presidentes municipales y del Poder Judicial en el estado de Veracruz.

■ Refirió que esta estrategia de seguridad ha sido implementada en coordinación con el Gobierno Federal, y que su principal objetivo es resguardar lo que resta de las campañas políticas y la jornada electoral.

XALAPA 10



Sheinbaum llama a participar en elección judicial

■ Al presentar el Plan de Justicia para los Pueblos de la Sierra Tarahumara, en Chihuahua, la Presidenta de la República, pidió elegir a juzgadores que estén "cerca del pueblo"

NACIONAL 03



Fuerzas federales abaten a 12 del CJNG en Michoacán

NACIONAL 02



55 GRADOS. La Comisión Nacional del Agua informó que ayer en Coatzacoalcos, se registró una sensación térmica de 55 grados Celsius, por lo que la población debe hidratarse.

Por gripe aviar, México suspende importación de productos avícolas

■ De manera precautoria el país pausó la importación de carne de pollo, huevo fértil y aves vivas, entre otros productos avícolas procedentes de Brasil

NACIONAL 03

